



生涯学習講座

高齢者のための教室・講座

★市内にお住まい又はお勤めの方が対象です。

生涯学習課(南館1階)
☎052-400-2911

二次募集講座

★申込は、生涯学習課(南館1階)へお願いします。

天文開放

とき 1月12日(金) 午後7時～8時30分
ところ にしび創造センター4階大体ドーム
テーマ すばるとオリオン座
講師 理科教諭 川村吉弘氏



※雨天の場合は、中止です。くもりの場合は、その時の天候により判断しますので、生涯学習課(南館1階)に午後4時以降にお問合せください。
※申込不要。小さなお子さんや家族での参加もできます。
※中学生以下は、保護者の送迎が必要です。

とき 2月2日(金)・9日(金の全2回) 午後1時30分～3時30分
ところ 清洲市民センター3階視聴覚室

内容 スマホやタブレットを触ってみたいけど不安という方を対象に、タブレット(アンドロイド機種)を操作しながら、基本操作、アプリのダウンロードやインストール、セキュリティ対策、ネットの検索や閲覧カメラ、電子図書館などを楽しんでいただきます。簡単・楽しい・便利を体験しましょう。

※タブレットは2人で1台を使用していきます。

講師 Open Tablet School 認定講師 三輪ちづ子氏
定員 20名
受講料 2000円
教材費 1500円
持ち物 筆記用具



★申込は各センターへお願いします。
★各センターとも60歳以上の方が対象です。

西枇杷島福祉センター
☎052-502-7530

映画を楽しもう

題名 東京暮色
主演 原 節子・有馬稲子
とき 1月16日(火) 午前9時30分～11時20分
ところ 西枇杷島福祉センター
参加費 無料 ※申込不要



西枇杷島生きがいセンター(にしび創造センター2階)
☎052-504-6361

おしゃべり横丁(映画鑑賞)
題名 君の名は。
声の出演 神木隆之介 上白石萌音

とき 1月12日(金) 午前9時30分～11時20分
ところ にしび創造センター
参加費 無料 ※申込不要

手作り教室

「パールのネックレスとイヤリング」を作ります。
とき 1月19日(金) 午後1時30分から

ところ にしび創造センター
定員 30名
持ち物 速乾ボンド・はさみ・絹用の長針・箱(菓子箱など)
材料費 600円

申込 1月5日(金)午前9時から



介護者のごよう

ご自宅で介護をしている方同士の交流の場です。介護に関する相談や悩みを共有したり、介護経験者の話を聞きながら、気分転換をしませんか。お茶を飲みながら一緒に話しましょう。



とき 1月18日(木) 午後1時30分～3時
ところ 清洲総合福祉センター
問合せ 清須市地域包括支援センター ☎052-409-9010



清洲市民センター	清洲弁天96番地1	052-409-6471
春日公民館	春日東出8番地2	052-400-2700

市民公開講座「腰痛予防教室」

筋骨格系疼痛(肩こり、腰痛など)は、誰もが生涯に一度は経験します。本講座では、最近よく話題になっている腰痛と心理ストレスとの関連性について説明します。腰痛症の予防には、ヘルスリテラシーの向上(腰痛に対して正しい知識を身につける。)が効果的であると考えられています。

そこで、今回は腰痛症に対する正しい理解、対処方法について分かりやすくお話をします。

と き 1月27日(土) 午前10時~11時30分

※参加費無料・申込不要

ところ 愛知医療学院短期大学 C棟(ゆうあいリハビリクリニック2階)

講師 齊藤 誠氏(愛知医療学院短期大学 リハビリテーション学科
理学療法専攻 助教)

問合せ 愛知医療学院短期大学 ☎052-409-3311



清須市立図書館 歴史資料展示室からのお知らせ 企画展「装いーハレのスタイルー」

装いは、時代の背景を色濃く映します。市所蔵の江戸から昭和期の衣服・化粧・装飾品等を展示します。さらに、天皇家に仕えた箕浦鋏氏に下賜された装い関連の品も併せて展示します。

と き 1月13日(土)~3月25日(日)

ところ 市立図書館1階 歴史資料展示室

開館時間及び開館日 図書館に準じます。

観覧料 無料

問合せ 生涯学習課(南館1階)



ハレの装い



エリの Café España ~スペインカフェ~ [ヘレス市のReyes Magos]



フェリス アニョ ヌエボ

¡Feliz Año Nuevo! あけましておめでとうございます! ヘレス市では、クリスマスのお祝いは1月6日まで続きます。今回のカフェでは、「Reyes Magos」について書きたいと思います。

「Reyes Magos」は、「東方の三賢者」のことです。

聖書によると、東方に住んでいた3人の賢者は、イエスキリストが生まれた知らせを聞き、お祝いのためにラクダに乗って会いに行きます。流れ星を辿り、イエスキリストが生まれた馬小屋に着いたのは、1月6日でした。その3人の「Reyes Magos」は、1月6日にイエスキリストにプレゼントを贈ったことから、この日は「Dia de Reyes」(賢者の日)と呼ばれ、子どもにプレゼントを贈る日となっています。

5日の夜には、スペインの各町では3人の「Reyes Magos」が日本で言う「山車」のような乗り物に乗ってパレードを行います。子どもたちは欲しいプレゼントを手紙に書き、パレードに行き、「Reyes Magos」に手紙を渡し、6日の朝を楽しみにしながら早く寝ます。

「Reyes Magos」は自分の家だけでなく、親戚の家にもプレゼントを届けるので、子どもたちは、6日に親戚の家にも出かけ、たくさんのプレゼントをもらいます。

皆さんは、クリスマスにたくさんプレゼントをもらいましたか。

平成23年にヘレス市の小学生から届いた「Reyes Magos」の絵画

